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平成２８年第７回定例教育委員会 

 

 

                         平成２８年７月２９日（水）午後２時０３分 

                           江別市教育庁舎 大会議室 

出席者   教育長       月 田 健 二 

     委 員      支 部 英 孝 

委 員      郷   早 見 

委 員      橋 本 幸 子 

委 員       林   大 輔 

 

説明員  教育部次長   萬   直 樹 

学校教育支援室長 

伊 藤 忠 信 

総務課長    山 崎 正 樹 

      総務課主幹   松 崎 英 明 

学校教育課長  廣 田   修 

教育支援課長  浦 田 和 秀 

      給食センター長 内 藤 信 治 

対雁調理場長  鈴 木 正 春 

生涯学習課長  佐々木 倫 子 

スポーツ課長  三 浦   洋 

情報図書館長  山 岸   博 

郷土資料館長  櫛 田 智 幸 

郷土資料館主幹 兼 平 一 志 

記録員  総務課総務係長 星 野 崇 志 

傍聴者  なし 

 

 
１ 審議事項 

（１）平成２８年議案第２９号 

江別市小学校外国語活動指導助手の任用等に関する規程の一部を改正する規程の制定につい

て  

（２）平成２８年議案第３０号 

江別市社会教育委員の委嘱について         

（３）平成２８年議案第３１号 

江別市文化財保護委員会委員の委嘱について  

 （４）平成２８年議案３２号 

第１地区教科用図書採択教育委員会協議会委員の選出について 

 

２ その他 

○各課所管事項について 

 （１）青少年キャンプ村こんがり王国の参加申込み状況について  

 ○次回教育委員会予定案件について 

 ○平成２８年第８回定例教育委員会の日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 

会     議     録 

 

 

月田教育長 

 

 

 

 

 

 

廣田学校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

月田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐々木生涯学

習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

それでは、ただいまから、「平成２８年第７回定例教育委員会」を開会いたします。 

本日の議事日程は配付のとおりです。 

開会に先立ち、本日の会議録署名人を支部委員にお願いいたします。 

それでは、議事に入ります。 

１の審議事項（１）平成２８年議案第２９号「江別市小学校外国語活動指導助手の任用

等に関する規程の一部を改正する規程の制定について」の説明を求めます。廣田学校教育

課長お願いいたします。 

議案第２９号 江別市小学校外国語活動指導助手の任用等に関する規定の一部を改正す

る規定の制定について、ご説明いたします。 

１の改正理由でありますが、現在、中学校において外国語を指導している１名の外国語

指導助手については、文部科学省等所管事業の「語学指導等を行う外国青年招致事業」を

活用して任用しておりますが、平成２８年７月３１日付で当該指導助手の任期が満了いた

します。 

そのため、当該指導助手の任期満了をもって、今後は当事業を活用せず、江別市教育委

員会の直接雇用にて人材を確保することから、現在、既に直接雇用にて任用している小学

校指導助手の労働条件等を規定している現行規定に、中学校に勤務する指導助手の労働条

件等を新たに追加するものであります。 

 ２の改正規則でありますが、２ページのとおりであります。説明の都合上、資料３ペー

ジの新旧対照表をご覧ください。 

 表の左側が改正前、右側が改正後であります。 

 第１条では、「小学校外国語活動支援事業」を「小中学校外国語教育支援事業」に、「外

国語活動」を「外国語教育」に変更しております。 

 第４条では、「小学校」を「小中学校」に変更、同条第１号では、「小学校における外国

語活動」を「外国語教育」に変更しております。 

同条第２号では、「小学校外国語活動等の」の文言を削除し、第１３条では、「（昭和５８

年訓令第１７号）」文言を削除しております。 

第１７条では、「小学校外国語活動支援事業」を「小中学校外国語教育支援事業」に変更

しております。 

以上です。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

はい。ただいま説明のありました本件に対する質問等がありましたらお受けいたします。 

質問等ありませんでしょうか。 

（質疑なし） 

 よろしいですか。はい。それでは、平成２８年議案第２９号「江別市小学校外国語活動

指導助手の任用等に関する規程の一部を改正する規程の制定について」を承認することに

ご異議ございませんか。 

（一同了承） 

 はい。それでは、そのように承認いたします。 

それでは、次に、（２）平成２８年議案第３０号「江別市社会教育委員の委嘱について」

の説明を求めます。佐々木生涯学習課長お願いいたします。 

議案第３０号江別市社会教育委員の委嘱について、ご説明いたします。 

江別市社会教育委員の会議は、社会教育法第１５条の規定並びに江別市社会教育委員条

例に基づき設置されているもので、社会教育関係の事業計画などを諮問する機関でありま

す。 

社会教育委員は、平成２８年７月３１日をもちまして満了となりますことから、関係所

属団体等に依頼し、委員の選考事務を進めてまいりました。  

つきましては、団体からそれぞれ推薦がありましたので、２ページの候補者名簿のとお

り委嘱いたしたいと存じます。 

今回新たに委嘱する方は３名で、そのほかの７名につきましては再任する方々でござい

ます。  

なお、委員の任期につきましては、記載のとおり平成２８年８月１日から平成３０年７
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月３１日であります。 

以上、ご説明申し上げましたので、ご審議くださいますようよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がありましたらお受けいたします。 

（質疑なし） 

 それでは、平成２８年議案第３０号「江別市社会教育委員の委嘱について」について承

認することでよろしいでしょうか。 

（一同了承） 

 はい。そのように承認いたします。 

次に、（３）平成２８年議案第３１号「江別市文化財保護委員会委員の委嘱について」の

説明を求めます。櫛田郷土資料館長お願いします。 

議案第３１号の江別市文化財保護委員会委員の委嘱についてご説明いたします。 

 江別市文化財保護委員会は、文化財保護法第１９０条に基づき設置しているもので、か

かる文化財保護委員につきましては、江別市文化財保護条例の規定に基づき１０名の委員

を委嘱しております。 

前回の定例教育委員会で所管報告したとおり、関係機関・団体等に依頼など候補者を議

案の裏面のとおり選考しました。 

文化財保護委員会が概ね年１、２回の開催数であることから原則、再任として選考した

ところ、１０名とも再任となりました。 

各委員の学識経験に係る専門領域等につきましては、概要欄記載のとおりです。 

また、任期は平成２８年８月１日から平成３０年７月３１日までの２年間としておりま

す。 

以上、委員候補者名簿のとおり委嘱を行いたいと考えておりますので、ご審議のうえ、

ご承認くださいますようよろしくお願いいたします。以上です。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がありましたらお受けいたします。質問

等ありませんか。 

（質疑なし） 

 それでは、平成２８年議案第３１号「江別市文化財保護委員会委員の委嘱について」を

承認することでよろしいですか。 

（一同了承） 

 はい。それでは、そのように承認いたします。 

次に、（４）平成２８年議案第３２号「第１地区教科用図書採択教育委員会協議会委員の

選出について」の説明を求めます。廣田学校教育課長お願いいたします。 

議案第３２号第１地区教科用図書採択教育委員会協議会委員の選出について、ご説明い

たします。 

当協議会は、義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１３条第４項の規

定に基づき、第１地区教科用図書採択地区内の市町村立の小学校及び中学校において使用

する教科用図書の採択に関する協議を行うことを目的に設置されているものであります。 

 第１地区の協議会は、江別市、千歳市、恵庭市、北広島市、石狩市、当別町、新篠津村

の７市町村の教育委員会が選任した各１名の委員をもって構成されますことから、第１地

区教科用図書採択教育委員会協議会規約第４条第１項の規定に基づき、委員の選出を行う

ものであります。 

 １の協議会委員には、支部英孝委員を選出するものであります。 

以上、ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

ただいま説明のありました本件に対する質問等がありましたらお受けいたします。質問

ありますか。 

（質疑なし） 

 それでは、平成２８年議案第３２号「第１地区教科用図書採択教育委員会協議会委員の

選出について」を承認することにご異議ありませんか。 

（一同了承） 

 そのように承認いたします。 

続いて、３のその他各課所管事項に入ります。 

各課所管事項（１）「青少年キャンプ村こんがり王国の参加申込み状況について」の説明

を求めます。佐々木生涯学習課長お願いいたします。 
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青少年キャンプ村「こんがり王国」の参加申込状況についてお知らせいたします。  

今年度の「こんがり王国」は、８月１日から８月６日まで開催いたします。参加対象は、

市内在住の小学４年生から中学３年生までです。 

今月１日から２１日までを申込み期間とし、受付した結果、申込者は、９５組、５４８

人の申込となりました。以上です。 

本件に対する質問等がありましたらお受けいたします。 

主催は子ども育成会ということですが、市の職員の方も入られると思いますけれども、

何人ぐらいの方がお手伝いされているのでしょうか。 

日中の活動の際には、市の職員と活動協会という、子どもたちのお世話をしている青少

年サークルを支援する団体からも、ご協力をいただいておりまして、日中最低でも５名の

大人が監督しております。夜間につきましては、子ども会からも、協力者が駆けつけます

ので、最低でも７名、大体はそれ以上の人数で監督しております。以上です。 

ありがとうございます。 

その他ありませんか。 

（質疑終了） 

次に、次回定例教育委員会予定案件及び日程について、説明を願います。山崎総務課長

お願いいたします。 

次回の教育委員会の案件でございますが、報告事項として、「平成２８年度第１回学校一

斉公開アンケート集計結果について」などを予定しております。また、次回、定例教育委

員会の日程でございますが、８月２６日金曜日午後２時３０分からと考えておりますが、

各委員のご都合等はいかがでしょうか。 

ただいまありましたように、次回の定例教育委員会は８月２６日金曜日午後２時３０分

からということで、よろしくお願いいたします。 

（一同了承） 

 以上をもちまして、第７回定例教育委員会を終了いたします。ありがとうございます。 

 

（閉会） 

                                   終了 午後２時２２分 

 

 

 

 

 署名人（教育長） 月田 健二 

 

 

 署 名 人    支部 英孝 


